

NACIONAL

Contrabando

En un operativo realizado entre la Policía, la Fiscalía y las autoridades aduaneras estadounidenses, se incautaron cuatro contenedores de carga procedentes de China, que contenían \$3.720 millones en mercancía de contrabando.

Incautan bienes

La Fiscalía, a través de la 'Operación rey', en una operación coordinada con las Fuerzas Militares, incautaron 16 bienes valuados en \$6.500 millones del frente Domingo Laín Sanz de la guerrilla del Eln.



Comunidad indígena exige la presencia de Iván Duque

Un patrullero muerto y cinco heridos deja la minga nacional

Algunas versiones indican que las disidencias de las Farc estarían detrás de las infiltraciones de la minga indígena del Cauca, que ya completa una semana de bloqueo.



Autoridades denunciaron que indígenas abrieron dos huecos en el sector de Asnuzu, municipio de Suárez, Cauca, para tratar de obstaculizar el flujo vehicular por la vía alterna que comunica a Cali con Popayán.

RESUMEN AGENCIAS

Los enfrentamientos que se registraron en el sector de la vereda La Agustina -del corregimiento de Mondomo-, dejaron un patrullero muerto, mientras que tres militares y dos policías resultaron heridos, confirmó el comandante de la Policía de ese departamento, coronel Fabio Rojas.

De acuerdo con el oficial, los uniformados fueron atacados con ráfagas de fusil y explosivos desde la parte alta de una montaña. Tras el ataque, y en medio de la respuesta de otros militares a la agresión, los heridos fueron sacados de la zona y llevados al hospital de Santander de Quilichao.

Este hecho sucedió después de que el patrullero Boris Benítez, de 30 años, resultara herido en el cuello cuando la escuadra del Esmad a la que pertenece fue atacada con arma de fuego en medio de la intervención que adelanta la fuerza pública para

desbloquear este punto de la vía Panamericana. A la par con esta situación, en estos momentos militares y policías buscan reparar un tramo de la vía alterna luego que los nativos, con herramientas para arar afectarían la banca de la misma, esto en el sector de Asnazi, zona rural del municipio de Suárez, también en el norte

del departamento. "Soldados de manera inmediata y repararon los daños causados por comunidades indígenas participantes en la minga. En ese lugar habían hecho dos huecos para tratar de obstaculizar el flujo vehicular por la vía alterna que comunica a Cali con Popayán. A esta hora está habilitado el tránsito por ese corredor de movilidad", confirmó el Ejército.

En la emboscada resultaron heridos los patrulleros Maicol Enrique Flores Rozo, Raúl Albeiro Fajardo, Juan Carlos González Páez y los soldados profesionales Alejandro Ríos Cardozo, Jhon Alexis Montaña y Marlon Lara, quienes fueron llevados al hospital de Santander de Quilichao.

La minga indígena pide que el presidente Iván Duque haga presencia en la zona, sin embargo, el mandatario aseguró que enviará una comisión para intentar buscar una salida negociada.

MENORES EN EL PARO

Al parecer, los indígenas del Cauca estarían utilizando a niños para mantener la carretera Panamericana bloqueada. De acuerdo con Guillermo Botero, ministro de Defensa, "la carretera Panamericana se encuentra cerrada en dos puntos y hay un asunto sumamente preocupante: que para mantener el bloqueo están usando niños. Esto fue puesto en conocimiento de la Fiscalía de la Nación, como ustedes saben esta es una conducta delictiva". Así mismo, confirmó las versiones que la minga indígena, que mantiene bloqueada la vía, estaría infiltrada por grupos armados organizados. "Están infiltradas y prueba de ello son las fotos que ha tenido la oportunidad de conocer la opinión pública", dijo Botero en declaraciones entregadas en el Palacio de Nariño.

COLPRENSA, EL COLOMBIANO

Orlando José Cabrales Martínez y Felipe Castilla Canales, expresidentes de Reficar, serán imputados por el delito de contrato sin cumplimiento de requisitos legales.

Según nuevo material probatorio de la Fiscalía, el contrato PMC, Project Management Consultant, cuyo valor inicial superó los US\$95 millones, habría sido entregado directamente a la compañía extranjera Foster Wheeler & Process Consultant, sin previo concurso público que garantizara una selección objetiva del contratista, como lo determina la ley.

"Nuevo material probatorio obtenido por el equipo de fiscales e investigadores que ha descifrado el esquema de corrupción en la construcción de la Refinería de Cartagena, el más grave caso de corrupción de Colombia, permitió definir una tercera fase de investigación que pondría al descubierto presuntas inconsistencias en la asignación del multimillonario contrato de gerenciamiento y administración del proyecto", se lee en el comunicado.

Esta adjudicación, que según la Fiscalía se hizo 'a dedo', habría limitado la participación de otras compañías que podrían haber acreditado el perfil y la experiencia para asumir la gerencia, asistencia y vigilancia de los contratos de construcción de la refinería, las interventorias y otras obligaciones contempladas.

La audiencia de formulación de cargos se cumplirá el próximo jueves 25 de abril, en el Complejo Judicial de Paloque en Bogotá. Respecto al exdirectivo Cabrales Martínez, esta es la segunda imputación en su contra.

En julio de 2017 fue judicializado como presunto responsable de interés indebido en la celebración de contratos y actualmente

DESCUENTO ESPECIAL PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

EL NUEVO Día
SUSCRIPTOR

COLORS MODELS ACADEMIA

DESCUENTO 10%

Escuela de baile y modelaje infantil.

Centro Comercial Arkacentro
Modulo S. Cel: 3124565296

APLICAN CONDICIONES Y RESTRICCIONES.

Formulación de cargos será el 25 de abril

Expresidentes de Reficar, a imputación de la Fiscalía



En el caso Reficar, la Fiscalía General logró evidenciar un desfalcó por \$610.000 millones en la modernización de la refinería.

cumple medida no privativa de la libertad.

Esquema de corrupción

Las investigaciones de la Fiscalía han permitido conocer el esquema de corrupción en la construcción de la Refinería de Cartagena, considerado el más grave caso de corrupción de Colombia. Castilla Canales, presiden-

te de Reficar entre el 29 de abril y el 1 de octubre de 2009, es señalado de tramitar el contrato PMC sin convocar concurso público.

Y a Orlando José Cabrales Martínez, presidente de Reficar entre el 1 de octubre de 2009 y el 21 de noviembre de 2012, se le atribuye la celebración del contrato con la firma Foster Wheeler & Process Consultant.

NUEVAS LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN

Desde noviembre pasado, el fiscal delegado para las finanzas criminales, Andrés Jiménez, anunció que se abrieron nuevas líneas de investigación en el caso Reficar en el que la Fiscalía General ha logrado evidenciar un desfalcó por 610.000 millones de pesos en la modernización de la Refinería de Cartagena.

En este proceso, tanto la Fiscalía como la Contraloría General, han seguido de cerca las actuaciones alrededor del proyecto, como se lo dijo a El Colombiano el contralor General, Carlos Felipe Córdoba, en septiembre pasado, al señalar que este es solo uno de los casos en los que ha actuado el organismo de control.

Reunión de presidentes

Colombia y Panamá firman acuerdos de cooperación bilateral



El presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, llegó ayer a la Casa de Nariño para reunirse con el presidente Iván Duque, dentro de la visita oficial que realiza a Colombia.

AGENCIAS, BOGOTÁ

El presidente de Panamá Juan Carlos Varela llegó ayer a la Casa de Nariño, como parte de una visita oficial al país para estrechar lazos comerciales y de seguridad.

El presidente Iván Duque recibió a su homólogo en la

Plaza de Armas de la Casa de Nariño y posteriormente pasaron revista a la tropa del Batallón Guardia Presidencial.

Entre los asuntos a tratar están el comercio bilateral, cooperación y lucha contra el narcotráfico, y serán fir-

mados acuerdos en seguridad y defensa, migración, interconexión eléctrica y turismo.

Aprovechando su visita al país, Varela estuvo en la Escuela de Cadetes General Santander de Bogotá, donde conversó con 45 oficiales de seguridad panameños que se encuentran en proceso de formación. También rindió homenaje a los 22 cadetes fallecidos en un atentado terrorista perpetrado por la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional, Eln, el pasado 17 de enero, que dejó heridos a 66 más, entre ellos tres panameños.

La delegación que acompaña al presidente panameño está compuesta además por el vicecanciller, Luis Miguel Hincapié, y los ministros de Seguridad Pública, Jonattan Del Rosario; Comercio e Industrias, Néstor González, y Salud, Miguel Mayo, entre otros.

La visita del Presidente panameño concluyó tras un encuentro de los presidentes con empresarios, también en la sede presidencial.

SET BOWLS ACERO INOXIDABLE

17 PIEZAS

- Contiene 3 bowls
- Tres tapas plásticas
- Dos ralladores metálicos
- Cucharas medidoras
- Tazas medidoras

PRECIO SUSCRIPTOR
EL NUEVO Día
\$57.000

PRECIO PÚBLICO
\$62.000

Adquiere los con tu vendedor de confianza o en nuestras instalaciones ubicadas en la Cra. 6 No. 12-09 Barrio Pueblo Nuevo.



Venta a partir del 15 de marzo hasta el 15 de abril de 2019 o hasta agotar existencias. Consulta términos y condiciones en www.elnuevodia.com.co/condiciones

¡LLAMA YA!
2770050